



Universidad de
los Andes

Estimada comunidad universitaria:

Informamos que la Facultad de Medicina ha nombrado a la Dra. María Luz Parodi Gil como directora de la Escuela de Medicina, en reemplazo del Dr. Gustavo Mönckeberg Fernández, y a la Dra. Ana Cecilia Brea como directora de Estudios de esta misma Escuela, en reemplazo del Dr. Matías Ubilla Silva.

La Dra. **María Luz Parodi** es médico cirujano, con especialización en Pediatría, de la Universidad de Chile y un diploma en Administración y Gestión en Salud de la Universidad de los Andes. Se integró a nuestra casa de estudios en 2013 como secretaria académica de la Escuela de Medicina, cargo que ejerce hasta hoy. Durante este período ha participado en dos procesos de acreditación de la carrera y en la creación de nuevos departamentos, entre otros proyectos, además de realizar docencia tutorial en campos clínicos. La Dra. Parodi asume su nuevo cargo a contar del miércoles 1 de junio.

La Dra. **Ana Cecilia Brea** es médico de la Universidad de Santiago de Chile, especialista en Pediatría por la Universidad de los Andes y diplomada en Docencia en Medicina de la Pontificia Universidad Católica de Chile, donde actualmente cursa un Magíster en Educación Médica y Ciencias de la Salud. Con experiencia profesional en la Clínica Universidad de los Andes y en el Centro de Salud UANDES de San Bernardo, entre otros, ingresó como docente a nuestra casa de estudios en 2011, donde hoy es profesora asistente extraordinaria y participa en proyectos de investigación. La Dra. Brea ha asumido sus nuevas responsabilidades en mayo.

La Facultad de Medicina y el Consejo de Rectoría agradecen al Dr. **Gustavo Mönckeberg** (MED '97) por su gestión y espíritu de servicio como director de la Escuela desde 2016, el primer alumni en ejercer este cargo. Bajo su liderazgo se logró la acreditación de la carrera por seis años, se impulsó la creación de nuevos departamentos e internados y se amplió la red de campos clínicos, además de promover la participación de los alumnos en los trabajos voluntarios TRIP. El Dr. Mönckeberg continúa con su labor académica en la Escuela.

La Facultad y el Consejo agradecen también el trabajo y constancia del Dr. **Matías Ubilla** durante sus ocho años como director de Estudios, en los cuales acompañó a los estudiantes de la Escuela en su proceso académico, incluyendo los difíciles meses de cuarentena, y fortaleció la Oficina de Educación Médica (OF ECS) de forma paralela a su labor clínica y de investigación. El Dr. Ubilla continúa como profesor en la Escuela.

Le deseamos a todos mucho éxito en sus nuevos desafíos.

Santiago, martes 24 de mayo de 2022.

UANDES.CL >